
去年夏天，我與魁北克 (Quebec) 的地區監督 
(District Superintendents DSs) 相處了數
天。 在那數天裡，我很快留意到他們的特點，其
中一個是上菜和享用餐食的方式。 在魁北克進
餐是一個體驗。人們視進餐為一個機會，能在
當下的氣氛中不受時間的限制，去慢慢品嚐每
一口食物。 DS和我大概在下午五時半開始晚
餐，有時直到晚上九時後才結束。 每道菜之間
都隔了充足的時間，讓我們細細品嚐食物。 老
實說，我最初對那中間長時間的停頓和從容的
節奏感到沮喪。 我是一個習慣快餐的人。 我喜
歡食物，同時我亦喜歡快速地進餐食用。 快餐
是我前往其他地方的必經捷徑。 這讓我反思到，
我們有否以同樣「快餐」 的方式去對待主耶穌。 

最近，我花了整整一天去禱告來減慢我的世界，
想走向心靈的內心世界。 我花了將近四個小
時來使極快節奏的頭腦安靜下來，我希望能夠
聽到上帝的說話。 我感覺到上帝在挑戰我與
衪之間的「快餐」關係。

「David，我的兒子，如果您想聽到我的聲音，
你必須調低世界上其他所有一切事物的音量。 
我在你心中僅僅是足夠，但那還是不夠的。 你
必須只被我一人充滿，這樣你才能活出豐盛
而不是虛無的生命。 我想將各樣的恩惠多多
的加給你，但你卻把我當成『快餐』！ 我是你前
往別處的必經捷徑， 這是不可行的。若你不安
靜『坐下』並活在我裡，您是無法作個有力的
領導。單獨與我親密相處會讓你在公開場合時
得到勇氣。我賜予的智慧和知識並不單單是禮
物, 更代表了與我 『直播』(live-streamed) 的
親密關係」。

耶穌對腓力說：「我與你們同在這樣長久，你還
不認識我麼」 （約翰福音14：9）。耶穌這話不是
要斥責，而是要發出邀請。耶穌要鼓勵腓力去
靠近衪—像在魁北克吃一頓飯並享受耶穌一
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至今天為止 (至2020年2月28日)          
2020年全年信心目標 
至今天的收入 
盈虧/不敷                                               
*2020 年全年信心目標 17.53% 

$16,067,161
$2,816,684

(13,250,477                                            
*
)

我們必要展翅上騰
環球宣教基金 (GAF) 涵蓋所有差遣及支持海外國際工人(IW)  的費用 - 薪
金﹑福利和不同國家有關事工的費用；有部份是指定作訓練國際工人用途。

通過 GAF， 國際工人將福音帶到最少被福音接觸的族群，就是從來沒有聽聞
耶穌名字的人。

樣—與衪的智慧互動、被衪的愛所擁抱、被衪
的真理所改變，並認清到耶穌是道成肉身的上
帝。若我們 「看見了耶穌，就是看見了父」（約
翰福音14：9）。 不要輕易接受 「快餐」靈命，否
則我們會錯過主耶穌在我們生命中的存在。我
經常想到在路加福音24中兩個門徒與耶穌同
行前往以馬忤斯的故事。他們懇求耶穌（「他們
卻強留他」（第29節））要同他們住下，一起享
受「坐下」的晚餐。正是在這頓飯中，在主耶穌
的身邊，「……他們的眼睛明亮了，這才認出他
來……」（路加福音24:31）。讓我們去反思與上
帝的「快餐」相遇，或只視耶穌為通向一切事物
的必經捷徑的態度，我們應被耶穌的同在把「
我們的眼睛明亮了」，這樣我們才能在衪發出
的所有光芒中看到衪。正如前往以馬忤斯路
上的兩個門徒一樣，他們火熱的心（路加福音
24:32）不是對「快餐」的熱切，而是「充滿火熱」
的心靈轉化！ 

「我必須學會每秒都從衪裡面建立我的屬靈生
活，在呼吸時將衪吸入，然後將自己呼出。每一
分都為著靈性，每一秒為著身體……我們要從
主中得到所需。 這個過程是如此自然，如此自
發地發生，就像噴泉一樣，沒有意識，亦無需氣
力一樣。因為真實的生命應是容易的，並且滿
溢的」。. 1  

1 A. B. Simpson, excerpt from his sermon, Himself.

我聽到上帝的邀請， 衪邀請我在基督裡坐下，
我的力量完全來自與基督親密的關係。 你也
聽到了嗎？ 這個邀請是「充滿火熱」的心靈轉
化。「上帝啊，我們全心全意地向您祈求。 來，
轉變我們，以基督為中心、靠聖靈得權能、由
宣教作主導」。


